

Propositions d'ordre général

A-29 : PS60+, Co-présidence Rita Schmid et Dominique Hausser

Le congrès approuve la motion suivante :

La présidence et le conseil du parti sont invités à présenter au congrès des 26 et 27 octobre 2024 des pistes et des mesures concrètes aux niveaux national, cantonal et communal pour mettre en oeuvre les principales revendications de la prise de position « Lutter contre la pauvreté plutôt que contre les personnes touchées par la pauvreté », et à associer de manière appropriée la base du parti à leur élaboration.

Exposé des motifs :

La prise de position présentée aujourd'hui est une base de discussion utile et une boussole pour les concrétisations, les compléments et les mesures de mise en oeuvre nécessaires. Lutter contre la pauvreté plutôt que contre les personnes touchées par la pauvreté est pour le PS et pour de nombreuses personnes en Suisse une préoccupation fondamentalement urgente et importante qui doit être inscrite en priorité absolue à l'agenda politique. Le PS est le seul parti capable d'indiquer à la politique, par des mesures concrètes, la voie à suivre pour lutter contre la pauvreté croissante dans notre pays riche, pour soulager les personnes touchées par la pauvreté et pour augmenter leur pouvoir d'achat. Cela oblige le PS à agir concrètement et avec détermination. Les compléments demandés dans la prise de position « Lutter contre la pauvreté plutôt que contre les personnes touchées par la pauvreté » doivent permettre de refléter cette action résolue.